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■司会 副ＳＡＡ         渡邉 佳寛 君 

■点鐘  会 長          宇賀神裕一 君 

■ロータリーソング            それでこそロータリー 

■会長挨拶          会長  宇賀神 裕一 君 

皆様。こんにちは。        

本日は お客様はいら

っしゃいませんが、例会後

に、社会奉仕事業検討委

員会が 開かれます。そこ

に 真岡女子高等学校の

中村千浩校長先生が 参加されご意見を頂戴します。 

今回の炉辺会合でも この検討委員会の現時点での検討

事項について をテーマに開催され、14日にヒ～ワ グルー

プ、15 日にオ～シ・シ～ハ合同グループの会合がありまし

た。そして 本日ア～オ グループがあります。色々活発な 

ご意見が出ているようで、24 日の例会にて報告がなされま

す。  

本日の卓話は仲野 新吾会員です。宜しくお願いしま

す。 

また、19 日土曜日から、姉妹クラブ 斗六扶輪社へ 21

名の皆様の参加を得まして公式訪問に行って参ります。担

当の石川姉妹クラブ委員長をはじめ委員会の方にはお世

話になります。そしてご参加の会員の皆様どうぞ宜しくお願

い致します。しっかりと友好を深めて参りたいと思います。  

話は変わりますが、2017年6月10～14日のロータリー国

際大会がアメリカ・ジョージア州アトランタで開催されます

が、会場の近くにオークランド墓地があるそうで、ここにはゴ

ルフの神様ボビー・ジョーンズや『風と共に去りぬ』の著者

マーガレット・ミッチェルはじめとする著名人が眠るお墓が

あるそうです。 

そして今後の国際大会の予定は 2018 年カナダ・オン

タリオ州トロント、2019 年ドイツ・ハンブルグ、2020 年アメリ

カ・ハワイ州ホノルル、2021 年台湾・台北です。いつか 行

けたらいいなと 思います。以上 会長挨拶とさて 頂きま

す。  

■幹事報告           幹事 市村 忠男 君 

 まず始めに、今年度のアトラン

タにおける登録案内が着ておりま

す。１２月１５日までの登録が３４０

米＄、３月３１日までで４１５米＄、４

月１日以降は４９０米＄、となって

おりますので、参加される方は早めに御連絡ください。 

次に斗六公式訪問についてですが、１９日より２１名の方

が参加となっております。朝４時の出発ですので、遅れない

ようお願いいたします。 

また、炉辺会合が今週行なわれ、本日も最後の組が残 
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っておりますが、検討委員会の意見を超えた話し合いがな 

されていますようで、本当にありがとうございます。 

最後になりますが、来週の２４日（木）の１１時より、職業出

前講座検討委員会により、現在青年会議所で行なってい

る事業の DVD鑑賞を行ないます。興味のある方は是非参

加してください。 

■委員会報告    クラブ奉仕委員会  久保 康夫 君 

本日、第６回目の検討委

員会を例会後に行ないます。

真岡女子高等学校の中村

千浩校長先生にお越しいた

だき、お話を伺います。委

員でなくても興味のある方は是非ご参加下さい。 

         姉妹クラブ委員会 石川 久雄 君 

 幹事からもありましたが、

斗六の出発は４時で集合は

３時４５分です。朝早いです

がよろしくお願いします。ま

た、現地の気温は最低２

０℃、最高３０℃となっており

ますので、気温に合った洋服の準備お願いします。荷物に

ついてですが、高雄から台北まで、新幹線移動となります

ので、なるべくコンパクトにしてください。現地通貨ですが、

台北のバスの中で斗六RCのPPが両替してくださいます。

もう少しですので体調には十分留意してください。スーツで

はネクタイ着用でお願いします。パスポートだけは忘れずに

お願いいたします。 

                 太田 浩彰 君 

商工会議所青年部より

お知らせ申し上げます。１１

月２７日（日）真岡駅で SL

イルミネーションフェスタが

行なわれます。メンバーの

久保会員も、高所作業者

に乗る見せ場がありますので是非お越し下さい。３年半前、

日本で初の試みとして行なわれたこの事業ですが、まだチ

ケットもたくさん余っておりますので、お孫さんを連れてのご

参加御協力宜しくお願いいたします。         

■内部卓      「ひととのつながり」  仲野 新吾 君 

みなさん、本日は私の

ためにお集まりいただきま

してありがとうございます。

人生の大先輩方を目の前

にして、かなり緊張しており

ますので、原稿を読みな

がら頑張らせていただきます。 

ひととのつながりというお題ですが、私は今まで自分ひと

りで何かを成し遂げたことがありません。家族に生かされ、

友に生かされ、なにより久保社長に生かされ、今この壇上

におります。 

私は西田井で仲野家の５番目として誕生し、２０歳までは

野球くらいしか頑張ったことのない生活を送っておりまし

た。 

酒が大好きだった父は、小学校２年生の時に他界し、母

と兄にそだてられました。小さいときの父の思い出は、酔っ

払いの嫌いな存在でしかありませんでした。 

社会人になってからも野球を続け、仲間と汗を流せた事

が私の誇りです。 

話を変えましょう、私は高校卒業後、総合警備保障で３

年間働きました。その後ニートを１ヶ月しているときに、久保

社長に声をかけていただきました。そして泉食品で最初に

与えられた指名が、小学校の野球の監督でした。子守な

んて無理だよ、面倒くさいというのが最初の気持ちでした。

とりあえず意味もわからずスタートした野球の監督でしたが、

２年が過ぎ、PTA の方々からも感謝され、野球を通じて親

御さんたちと一喜一憂できたことは非常に良い経験になり

ました。しかし、少し良い結果を残してしまった私は、指導

員と言う自己満足に酔いしれ、会社の繁忙期でも、社員よ

りも野球という逃げ道にどんどんと逃げるようになてしまいま

した。そかから３０歳になるまでは、いかに仕事をさぼれるか

という事しか考えない生活を送り続けることとなりました。 

そんなころ、社長から社長の運転手をしろということで、

色々なところに連れて行ってもらう機会をいただきました。

最初は私の行き過ぎた行動に限界を感じての抜擢だとば

かり思ってました。社長といる時間が長くなり、自分の考え

方が少しずつ変わっていくのを感じ、仕事にも真面目に取

り組むようになりました。それからも幾多の紆余曲折を繰り

返し、品質管理課長として３年をへて、子会社の専務という

ところまでたどりつきました。 
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昔の自分に反省した私は、なぜあんなにどうしようもない

私を社長が可愛がってくれたのか、ある酒の席で質問しま

した。久保社長は言いました。 

「昔、お前の親父に世話になった、それだけだ」 

嫌いだった父親、その父親に生かされていたことを知り、

熱いものがこみ上げて来ました。その後父親の話を色々と

聞きました。 

父親がいなかったら、私はこの壇上にいませんし、社長

とも出会えませんでした。家族、会社、仲間、私は本当にた

くさんの人に生かされここまできました。これからも、そんな

ひととのつながりを持ち、ロータリーでも人を助け、人に愛さ

れる人間に成長していきたいと思っています。 

ご静聴ありがとうございました。 

■スマイルボックス報告 久保 賢治 君

宇賀神裕一君   仲野君本日の宜しくお願いします。 

１９日より姉妹クラブ斗六ＲＣへ公式訪

問へ行ってきます。 

市村 忠男 君  今週、炉辺会合への参加いただきあり

がとうございます。検討委員会での議論

を超えた意見が出されています。いい傾

向と思います。 

            １９日から斗六公式訪問に参加していた

だける方は朝４時出発になります。よろしく

お願いします。 

金子 正男 君  寒くなって来ましたので皆さん風邪には

注意して下さい。 

岡本 俊夫 君  公式訪問にご参加の皆様の旅程平穏

を祈ります。今回よんどころのない理由で

欠席となります。 

            新吾！卓話頑張れ！ 

石田 順一 君  １９日より、斗六へ公式訪問に行って参り

ます。めいいっぱい楽しんでいきます。留

守番の会員の皆様には飛行機が落ちな

いようお祈りください。新吾ちゃん卓話拝

聴させていただきます。 

広瀬 紀夫 君  仲野さん、卓話楽しみにしてます。野澤

さん、ゴルフ大会盛り上がりましたね。お

めでとうございました。 

久保 康夫 君  仲野新吾さん卓話ご苦労様です。波乱

万丈の人生を語って下さい。若くしてハ

ゲた悲しい人生も忘れずに。 

野沢  巧 君  先日の幣礼のゴルフ大会には会長はじ

め、大勢の方々に御世話になりましてあり

がとうございました。１、２、３位とロータリー

の方々が入賞、石川さん、金子さん、石

塚さん誠におめでとうございます。新吾ち

ゃんご苦労様です。 

三澤 幸光 君  １４日の炉辺会合には、１２名中１０名の

方に、又、お忙しい中宇賀神会長にもご

参加いただきありがとうございました。そし

て今日はボージョレヌーボの解禁日。多く

の皆様よりご注文協力ありがとうございま

した。 

中川 宏行 君  仲野新吾さん、卓話頑張って下さい。 

大越 正和 君  仲野会員、卓話宜しくお願いします。 

見目 良一 君  新吾ちゃん頑張って下さい。 

柳田 尚宏 君  １９日から斗六へ行って来ます。 

久保 賢司 君  本日、スマイル委員会、角張さん、岡本

（佳）さん、両名欠席の為、中川さんにお

手伝い頂き、心より感謝申し上げます。 

坂本  光 君  炉辺会お疲れ様でした。今週末より斗六

ＲＣへ御出発の方お気をつけて行ってら

っしゃいませ。仲野君卓話頑張って下さ

い。 

渡邉 佳寛 君  炉辺会合に参加された方々お疲れ様

でした。また、今日も「なが勢」でお世話

になります。新吾ちゃん、卓話とあなたの

人柄で世の中を明るくして下さい。 

仲野 新吾 君  本日は内部卓話させていただきありがと

うございました。不慣れなもので聞き取り

にくいことをお詫びとしてスマイルを入れ

させていただきます。 

柳田 耕太 君  今年はやっと五行川に鮭たちが帰って

来ました。真っ赤な紅葉に彩られた川面

に、鮭たちの姿が見え嬉しい限りです！ 

いつも、たくさんの

スマイルありがとう

ございます。
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■本日までのスマイルボックス 

■出席報告         出席委員会   淡路 晃 君 

本日のプログラム 
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炉辺会合報告 
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（１２月）        　　■月間予定 （１１月）

在籍　53名

例会日 出席義務 事前MU 事後MU 実出席者 内免除者 欠席者 出席率 月間出席率

補正後10月 27日 50 0 0 45 0 5 89.80%

本日　11月 17日 49 7 - 37 0 5 89.80%

出席免除者4名（有資格者　3名　＋　有理由者　1名）

１０月

86.69％

前回までのスマイル繰越金 968,000

会員 41,000

ビジター 0

本日のスマイル合計 41,000

スマイル今期累計 1,009,000

前回までの米山繰越金 18,942

米山 0

米山今期累計 18,942

合計金額 1,027,942

7月出席率8月出席率 9月出席率10月出席率11月出席率12月出席率1月出席率2月出席率3月出席率4月出席率 5月出席率 6月出席率

95.05% 93.39% 94.03% 86.69

※例会欠席はAM11:00までに必ずTEL.0285(84)2511 FAX.0285(84)2510 にて事務局までお知らせください。

次回のプログラム 

１２/１(木)  

月初会 


